

ENLACE TELEFONICO DIRECTO CON SEVILLA

Barqueros, la olvidada pedanía, ya tiene teléfono

La Delegación de la Compañía Telefónica Nacional de España en Murcia informa que están realizándose pruebas para el establecimiento del servicio telefónico directo de abonado a abonado entre los centros automáticos de Murcia y Sevilla.

Dados los buenos resultados que vienen obteniéndose, esta mejora entrará en servicio muy próximamente y representará mayor rapidez y facilidad al poder marcar los abonados de Murcia y establecer directamente la comunicación

con los teléfonos de la citada capital andaluza.

TELEFONOS EN PEDANIAS

El viernes último entró en servicio un teléfono público rural en la pedanía de Barqueros, para uso de aquel vecindario.

Actualmente se están efectuando las instalaciones de otros teléfonos de esta misma clase en los núcleos rurales de Sucina y Jerónimo y Avilases, que se espera puedan inaugurarse a primeros de febrero próximo.

RENOVADA LA JUNTA PROVINCIAL DEL CENSO ELECTORAL

La preside el presidente de la Audiencia con quince vocales y secretario

La Junta provincial del Censo Electoral ha sido renovada para los años 1970-71. La preside el presidente de la Audiencia, don Vicente Jorge Ochoa, y don Emilio Rubio Molina, secretario de la Diputación provincial, como secretario, y está además integrada por los siguientes 15 vocales:

Don Manuel Batlle Vázquez, don Eugenio López de Sa, don Dionisio Alcázar Hernández, don José Soto Sáez, don Francisco López Carreño, don Juan Torres Fontes, don Ramón Sánchez Parrá, don Agustín Virgili Quintanilla, don Ramón Templado Gómez, don Alfonso Pascual del Riquelme, don José María Guillamón, don Inocencio Meseguer Meseguer, don José Luis García García, don Fernando Pedrero Soler y don José María Bernat Aroca, todos y cada uno de los vocales con sus correspondientes suplentes.

CRITICA DE Arte EXPOSICIONES

MOLINA SANCHEZ, PREMIO "CHYS"

También Manuel Avellaneda

EXPOSICION PARRAGA - SEIQUER

Lo hemos dicho en otras ocasiones: en pintura, el simple trasunto —más o menos diestro— es sólo artesanía con astuto camuflaje. El arte no es un oficio, sino un privilegio para crear. Y el no formado que no tolera más allá de la forma medida y el color habitual, sin la menor concesión a lo extraordinario, tiene los ojos cerrados para admirar la pintura de Molina Sánchez, porque ignora que se debe crear con el corazón y la inteligencia en vez de solamente con la mano, rutinariamente adiestrada.



Como ya informamos en nuestro número del domingo, el pasado sábado fueron otorgados los premios "Chys" en una cena —ya tradicional— en el "Rincón de Pepe". El primer premio, como ya es sabido, fue otorgado al laureado pintor murciano José Molina Sánchez. En la foto, los señores Fernández-Delgado Maroto, fundadores de los premios, durante la cena. (Foto LOPEZ)

Nos satisface, por ello, que el premio "Chys" se haya acordado al fin del pintor murciano que verdaderamente cuenta hoy dentro y fuera de España; cuyos méritos profesionales han sido reiteradamente reconocidos por muchos codiciados galardones en nuestra Patria. Y porque este premio "Chys" actualiza el reconocimiento de Murcia a un pintor que durante tantos años la viene prestigiando con su obra artística.

AVELLANEDA

Otro acierto del "Chys" de este año —desde el punto de vista de las artes plásticas— ha sido la distinción al pintor ciezano Manuel Avellaneda, que tiene realizada, en constante superación, una paleta murciana de evidente responsabilidad y alto sentido de las posibilidades que la materia brinda al pintor con las técnicas actualizadas.

La limpieza de color, la simplificación estructural del paisaje y el amplio dominio de la perspectiva y de las calidades trabajadas con austeridad —sin concesiones a lo comercialmente decorativo— sitúan a Avellaneda entre los más destacados cultivadores plásticos del paisaje de su tierra.

PARRAGA

José María Parraga, el pintor local de sugestiva personalidad creadora, expone su obra última en la salita "Chys", en alianza artística con la escultora Elisa Séiquer.

Parraga goza ya de una bien ganada reputación como dibujante y como muralista excepcional. Pero ahora se nos ofrece como colorista sutil, con una delicadeza cromática que es para las estructuras representadas como el aroma a las flores. Y para su obra, en verdad, con estas versiones en color; hasta el punto de dulcificar con él el inevitable dramatismo que caracteriza su estilo.

ELISA SEIQUER

Pequeños estudios de una morfología subjetiva, singularizada a veces por la interpretación personal, son las obras que exhibe en "Chys" Elisa Séiquer.

Pequeños estudios de una morfología subjetiva, singularizada a veces por la interpretación personal, son las obras que exhibe en "Chys" Elisa Séiquer. Intencionadamente apartadas de las superficies pulidas y de los contornos amables —cambiando la suavidad de los planos por el vigor espontáneo de la apariencia rudimentaria—, esta humanidad que ha configurado Elisa Séiquer parece flotar en un mundo de deformaciones oníricas; aunque descubre, con la intención de resaltar descriptivamente las más expresivas esencias de una vitalidad absolutamente real y apasionada. Inquietan estas figuritas, como consecuencia tal vez de su estática con movimiento in-

IMBERNON EXPONE EN LA C.A.S.E.

José Luis Imbernon abre su exposición de pintura en el Aula de Cultura de la Caja de Ahorros del Sureste, donde estará abierta hasta el día 18 del presente mes. La muestra la componen 25 obras, dentro de la más variada temática, que permiten enjuiciar la estilística de este pintor.



Hoy es martes y 13. Y, sin embargo, hay muchos que andan a ver si tienen suerte de encontrar entradas para el festival de esta noche. Es el más "in" del siglo.

Es un festival a beneficio de la Asociación de Protección a Subnormales. Es un festival supernormal, fuera de serie.

¿Por qué es fuera de serie? Porque nunca se habían dado cita en un espectáculo tantas V.I.P. (Léase Very Important Persons). Son todos cabeza de "Hit parade" un día si y... otro también.

Será usted un hombre afortunado si logra encontrar una entrada para esta noche. Será usted también un V.I.P.

El otro día en la cena de concesión de los "Chys", poco antes de iniciarse las votaciones, Antonio de Hoyos, que siempre es el centro de la conversación, comentó:

—Yo no voy contra la tradición, sino contra los tontucios. Muñoz Barberán, que estaba enfrente, le atajó rápidamente: —Oye, pero no señales...

Por cierto que en esa cena se descubrió una nueva comarca que apenas si ha tenido Prensa (ni buena ni mala, que es peor).

El Cajitán, entre Moratalla, Bullas y Calasparra, que parece ser tiene unas características muy especiales.

Las mujeres —señoras de Fernández-Delgado y de De Hoyos— demostraron ser de una discreción realmente excepcional.

En ningún momento influyeron en las propuestas o discusiones. Se limitaron a votar.

Doloritas de Fernández-Delgado hacia de escrutadora de los votos.

Luis Esteve, que es de casa, y espía de esta sección, obtuvo un "Chys".

Y a nosotros nos agrada muchísimo que se haya hecho justicia.

Lo mismo que para los "laureles", para los "Chys" hubo propuestas que, aunque no prosperaron a la hora de los votos, demuestran por lo menos que en Murcia falla un refrán.

El de que nadie es profeta en su tierra.

Los cazadores de autógrafos andaban anoche como locos...

Buscando a los famosos que van a intervenir hoy en el teatro Romea.

Inmaculada Marcen y Marisol González, de TVE, vendrán a presentar el festival de esta noche en el Romea.

Presentarán, ayudados por sus colegas de las emisoras murcianas: Fernando Alonso, Felipe Nicolás, Enrique López y Martín Noquerol, nada menos que a José María Galiana, a Daniel Velázquez, a los "Fórmula V", Gracita Montes, Lola Flores con su cuadro flamenco, Los Ases, Los Flamings, Los Gemelos del Sur, Los 3 de Castilla, Luciana Wolf, Luis Gardey, Nino Bravo, Paquita Rico y Tomio Ferrán.

En Teniente Flomesta alguien hincó el pico en tierra y surtió efecto.

Surtió un surtidor de agua que pronto tuvo muchos espectadores.

El agua es en Murcia algo espectacular.

Pero espectáculo, lo que se dice espectáculo: el de esta noche en el teatro Romea.

No se lo pierda.

SITUACION DE LOS EMBALSES: MAS DE 436 MILLONES DE METROS CUBICOS

La Confederación Hidrográfica del Segura (Servicio de Explotación) informa que la situación de los embalses de esta cuenca al día 11 de enero es la siguiente:

La Buensanta, 100.721.571 metros cúbicos; Cenajo, 272.897.979; Talave, 26.683.120; Camarillas, 27.485.124; y Alfonso XIII, 8.526.942. Total, 436.114.736 metros cúbicos.

AUDIENCIA

SEÑALAMIENTOS PARA HOY

Para esta mañana han sido señalados, en la Audiencia provincial, los siguientes juicios:

Causa 23/1969 del Juzgado de Instrucción de Mula. Delito, abusos deshonestos. Procesado, J. B. L.

Causa 40/1969 del Juzgado de Cartagena 1. Delito, tentativa de robo. Procesados, J. M. R. y F. R. H.

Causa 54/1969 del Juzgado de Cartagena 1. Delito, estupro. Procesado, J. L. R.

DR. GARCIA PEREZ

Vistaherba Bloque 2º - MURCIA
ALMORRANAS - CANCER
Días 1 al 4. 11 al 14 y 21 al 24

Sangre por año, posible cáncer

Úlcers persistente, posible cáncer

ALMORRANAS fistulas fisuras, verrugas, polipos, úlceras. CANCER Electrocoagulación SIN GUARDAR CAMA VIDA NORMAL

Doctor GARCIA PEREZ Es ayudante cánt doctorado Univ Madrid

ARBOLES FRUTALES, FORESTALES Y DE ADORNO. VIDES AMERICANAS. PLANTAS DE FLORES

Antes de hacer sus nuevas plantaciones solicite, sin compromiso alguno, lista de precios para la actual temporada a

VIVEROS GASPAR Apartado n.º 8. Calatayud (Zaragoza)

"EL RUEDO"

EN CUIDADAS ESTADISTICAS

Ofrece a los lectores un resumen completo de lo que ha sido la fiesta de toros durante el año 1969, en el que el popular semanario ha cumplido sus 25 años de publicación ininterrumpida.